
　亀岡市成人式が 1 月 10 日（成人の日）、昨年に引き続き、新型コロナウイルスの感染予防対策が講じられ
る中、サンガスタジアム京セラで開催されました。亀岡市内の新成人は 918 人で、参加者は約 750 人。馬
路町からは新成人 15 人全員が参加されました。新成人の皆様の大いなる飛躍をご期待いたしますとともに、
幸せにそして実りある人生を謳歌されることを心より願っています。　　　　　　　　　　　　　（中川徹）

　令和 3 年の年末特別警戒が 12 月 28 日コロナ禍、
オミクロン株が心配される中、馬路分団（引田伸也
分団長）自主防災会（中澤謹吾会長）防犯推進委員
会（堤輝明支部長）の指揮のもと、総勢 52 名の参加
で行われました。石野副市長や田中府議会議員等の
激励を受けた後、町民の皆様が安全に新年を迎えら
れる様、有事に備えて特別警戒に当りました。（消防
団は 28、29 日の 2 日間警戒）防火・防災・防犯意
識を高めるための今年最後の行事でした。出動して
頂いた皆様には大変寒い中、又、何かと忙しい中、
誠に御苦労様でございました。　　　　　（中澤謹吾）

　1 月 9 日（日）亀岡川東学園グラウンドにお
いて消防馬路分団の出初式が、中澤自治会長及
び浅田市議会議員はじめご来賓各位のご臨席の
下、厳粛に執り行われました。引田伸也分団長
から団員に対し、「コロナ禍ではあるが、有事
の際に備えて訓練を積み重ねていく」旨の訓示
がなされました。馬路町の防火・防災・減災の
要としての消防団活動をよろしくお願いしま
す。当日は、亀岡市消防出初式が亀岡中学校体
育館で行われ、その式典において、令和 3 年度
消防団員表彰が行われ、馬路分団からは、下記
の方々が長年の活動に対し表彰を受けられまし
た。誠におめでとうございます。　　（中川徹）
　　
　《表彰者》
　京都府消防協会長表彰（精績章）
　　　　　引田伸也分団長
　亀岡市消防団長表彰 人見潤部長
 畑武志団員
 中川祐二団員
 堤翔吾団員

　10 年後には、馬路町の農業の担い手が 2 割にも満
たなくなるという厳しい現実を踏まえて、馬路町の
農地 180ha を一括管理する仕組み（馬路町まるっぽ
中間管理方式）を推進するための説明会を、全農地
所有者を対象に 11 月 19 日から 12 月 24 日にかけて
11 回開催。町内対象者の約 60％、町外の対象者約
45％の出席を頂きました。欠席者には、資料を送付し、
すべての農地所有者に対し、記名式で本提案に対す
る意向調査及び質疑事項の提出を求め、現在、意向
調査の回収を進めています。現時点での回収結果で
は、「疑問点が解消すれば」という条件付きも含めて、
概ね本取り組みへの理解と協力を頂けるのではと考
えています。先人の大変な努力で築かれてきた馬路
町の農地・農村環境が、今のままでは「荒れ地」になっ
ていくことが明白な中で、馬路町の農業が持続・生
き残っていくための本取り組みを、「町民の皆様が我
がこと」とし
て、ご理解ご
協力を頂く中
で、粘り強く
推進していく
所存でありま
す。

　歳末助け合い事業の一環として、訪問希望のあっ
た一人暮らし高齢者世帯に、民生児童委員さんと女
性自治会議員とで、シクラメンのお花とおみかんを
12月 18 日（土）にお届けしました。コロナ禍の下、
これまでのように民生児童委員と女性自治会議員に
よる、毎月の見守り訪問もままならず、お隣さんと
の交流・ふれあいも制限される中、寂しい日々を過
ごされてきたのではないかと思います。前夜から雪
が降る寒い日の訪問でしたが、皆さんのお元気な姿
を見せて頂き
安心しました。
今回の訪問が、
年末年始を少
しでもお元気
に過ごして頂
けるお役にた
てれば幸いで
す。
　（中川和子）

　20年間育て支え続けてくれた両親、地域の方々本当に
ありがとうございます。私は現在、看護師を目指して勉
強に励んでいます。私は、COVID-19 と最前線で闘っ
ておられる医療関係者の姿に勇気づけられました。私も
そのような存在になれるよう、これまで受けてきた恩を
忘れず、これからも夢に向かって頑張っていきたいと思
います。　　　　　　　　　　　　　　 　 　【堤　月乃】

　コロナ禍などもあった中、無事に成人式を迎えられ大
変嬉しく思います。振り返れば、家族や地域の方々に支
えられながら、楽しい毎日をすごせたことに、感謝の思
いが絶えません。僕は今、大学で農業技術を学び、現場
でそれを活かしていくことを目標としています。それに
向けて、今後も頑張っていこうと思います。　【中澤　樹】

　コロナ禍ではございますが、成人式を開催して下さり
ありがとうございます。一生に一度の成人式をとても楽
しみにしていたので、無事に式を終えることができ安心
致しました。20 年間育て支えてくれた家族、友人、地域
の方々本当にありがとうございます。
　これを節目にこれまで以上に大人としての自覚と責任
を持ち、何事にも一生懸命に努めて参りたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　 【堤　葵】

　新成人として自覚を持ち、感謝の気持ちを忘れずに、
何事にも挑戦し続けられるよう努力をしていきたいと思
います。　　　　　　　　　　　　　　　　  【堤　世那】

　この馬路町という温かい地域で生まれ育つことが
できて本当に嬉しく思います。成人式を迎えこれま
で大切に育ててくれた両親や温かい目で見守り続け
て下さった地域の方々への感謝はしてもしきれませ
ん。この感謝の気持ちを忘れず、これからは私が地
域の子供たちを見守る側として立派な大人に成長し
たいと思います。　　　　　　　　　　【古林晏寿愛】

　僕はこれまでの二十年間、家族や友達、馬路とい
う地域によって支えられ成長できました。まずは感
謝の気持ちを伝えたいです。そしてこれからは大人
になった自覚を持って頑張りたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　 　　【坂口凌可】

　無事に成人式を迎えることができました。これか
らは社会人として責任と自覚を持ち、何事にも努力
したいと思います。そして、ここまで育ててくれた
親に感謝し、恩返しができるように頑張ります。
　　 　　　　　　　　　　　　　　　【中川紗弥伽】

　私が無事に成人式を迎えることができたのは、私
を支えてくれた家族や、今までお世話になった方々
のおかげです。いよいよ成人の仲間入りとなりまし
た。今までお世話になった方々に感謝し、いつか恩
返しができるように、大人としての自覚と責任を持
ち、謙虚な姿勢で何事にも一生懸命に頑張ります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 【小川大樹】

　コロナ禍の中で無事に成人式が迎
えられることを本当に嬉しく思いま
す。私がここまで成長できたのは周
りの人たちのおかげです。特に家族
は私のかけがえのない存在で、苦し
い時は手を差し伸べてくれて、嬉し
い時は一緒に喜こんでくれる私の一
番の宝物です。後、何年かしたら、
私が家族みんなを旅行に連れて行く
ことが目標です。         　 【河原怜奈】

　無事に成人式を迎えることができ
ました。今までお世話になった方々
に感謝し恩返しできるように頑張り
ます。 　　　　　　　　   【中澤美紀】
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